



- PRESSEMITTEILUNG -

Brandenburg braucht Sie!

Kontakt:

Presse

T: +49 33204/22855

E: presse@kliniken-beelitz.de

Beelitz Heilstätten, 04.10.2023 Am 01.10.2023 haben 107 junge Menschen ihre Ausbildung zur Pflegefachkraft, Gesundheits- und Krankenpflegehelfer:in, Physiotherapeut:in, Ergotherapeut:in und Logopäd:in an der Recura Akademie begonnen. Während der Willkommensveranstaltung am heutigen Mittwoch wurden sie von unterschiedlichsten Stellen innerhalb der Akademie und den Kliniken Beelitz sowie von der Bundes- und Landespolitik herzlich begrüßt.

„Mit der Entscheidung für eine Ausbildung in einem Gesundheitsberuf haben Sie bereits alles richtig gemacht“, begrüßt Dr. Dietmar Woidke, Ministerpräsident des Landes Brandenburg, in seinen Grußworten, die 107 jungen Menschen, die nun in ihre Ausbildung starten. „Die Ausbildung und spätere Tätigkeit in einem Gesundheitsberuf ist gewiss nicht immer einfach, aber die Entscheidung für andere Menschen in Krankheit und Gesundheit da zu sein und ihnen in dieser Zeit zu helfen hat meine Hochachtung und größten Respekt. Brandenburg braucht Sie,“ rief Woidke den jungen Auszubildenden zu.

An der Recura Akademie starten 32 Auszubildende mit ihrer Ausbildung zur Pflegefachkraft, 18 zur Gesundheits- und Krankenpflegehelfer:in, 20 zur Physiotherapeut:in, 18 zur Ergotherapeut:in und 18 zur Logopäd:in ins Berufsleben. Rund 80 Prozent von Ihnen haben einen Ausbildungsvertrag mit den Kliniken Beelitz, die ebenso wie die Recura Akademie zum Recura Verbund gehören. Weitere 20 Prozent haben ihren Ausbildungsvertrag in einem anderen Kooperationshaus der Recura Akademie unterschrieben.

QR Code
Image not found or type unknown

[im Browser öffnen](#)

Der Ausbildungsjahrgang wurde auch persönlich von der anwesenden Bundstagsabgeordneten aus Brandenburg a. d. Havel, Sonja Eichwede, begrüßt. In Ihrer Ansprache brachte die Politikerin deutlich ihre Wertschätzung für die Berufswahl zum Ausdruck.

Geschäftsführung und Klinikleitung der Kliniken Beelitz, sowie auch die Geschäftsführung und Schulleitungen der Recura Akademie begrüßten die Berufsanfänger:innen herzlich und standen für erste Fragen und Gespräche zur Verfügung.

Im Rahmen einer abwechslungsreichen Willkommensveranstaltung konnten die Auszubildenden sich untereinander kennenlernen und bereits erste Kontakte zu Lehrer:innen, Betreuer:innen und weiteren Teilnehmer:innen knüpfen. Die gesamte Veranstaltung war auf ein entspanntes Miteinander ausgelegt. Verschiedene Challenges mussten bewältigt werden und förderten das Kennenlernen, Netzwerken und das herzliche Willkommen als neuer YoungStar (**#kbgyoungstar**). Die Veranstaltung endete mit Getränken, Essen und Musik beim gemeinsamen Austausch und Networking.

Über die Kliniken Beelitz

Die Kliniken Beelitz als Teil des [Recura Kliniken Verbunds](#) sind seit 1996 am traditionsreichen Gesundheitsstandort Beelitz-Heilstätten etabliert. Die Kliniken Beelitz betreiben drei eigenständige hochspezialisierte Einrichtungen: die Neurologischen Fachkliniken – Neurologisches Fachkrankenhaus für neurologische Frührehabilitation (Phase B) und die Neurologische Rehabilitationsklinik (Phasen C und D) – sowie das Parkinsonzentrum.

Behandlungsschwerpunkt der Neurologischen Fachkliniken sind Patient:innen mit akuten und chronischen neurologischen Erkrankungen wie z. B. Schlaganfall. Das Parkinsonzentrum zählt zu den größten Fachkliniken seiner Art in der Bundesrepublik. Die Klinik ist offiziell ausgewiesenes Parkinsonzentrum des Bundeslandes Brandenburg.

Über die Recura Akademie

Die Recura Akademie ist als Tochtergesellschaft der Kliniken Beelitz Teil des Recura Verbundes. Sie wurde 1996 gegründet und bildet heute an zwei Standorten aus. In

Beelitz Heilstätten findet die Ausbildung von Pflegefachkräften, Gesundheits- und Krankenpflegehelfer:innen, Sozialassistent:innen, Erzieher:innen und Heilerziehungspfleger:innen statt. In Potsdam führt die Recura Akademie die Ausbildung zur Physiotherapeut:in, Ergotherapeut:in und Logopäd:in durch.